
Paris, le 14 juin 2023

16 enfants d'un centre socio-culturel de la ville de Niort initiés à la voile et sensibilisés à la protection de l'Océan, rendez-vous le 21 juin 2023 à La Rochelle (17)

Le 21 juin prochain, 16 enfants d'un centre socio-culturel de la ville de Niort participeront au programme Echappée Bleue, organisé par Surfrider Foundation Europe et soutenu par la Macif. A cette occasion, les enfants pourront naviguer aux côtés des formateurs Macif Centre Voile et être sensibilisés à la protection de l'océan en participant à une collecte de déchets.

Au programme de cette journée :

Rendez-vous à partir de 9h30 à Macif Centre Voile, Port des Minimes à La Rochelle (17). Répartis en deux groupes, les enfants participeront pendant la journée à deux ateliers :

- Sensibilisation à la protection des océans aux côtés de Surfrider Foundation Europe : collecte de déchets sur la plage ;
- Initiation à la navigation avec les formateurs Macif Centre Voile.

La fin de la journée est prévue pour 16h30.

>> L'Echappée Bleue : un projet social et de sensibilisation à l'environnement

L'Echappée Bleue est un programme imaginé par Paul Meilhat, navigateur français et ancien skipper Macif, et Surfrider Foundation Europe, dont il est l'ambassadeur, et dont la Macif est mécène. Il comporte deux volets :

- **social** : pour permettre à des jeunes qui n'ont pas la chance de partir en vacances de pouvoir découvrir et s'initier à la pratique de la voile pendant plusieurs mois.
- **environnemental** : pour sensibiliser les jeunes à la protection de l'Océan dans leur

environnement quotidien puis en bord de mer, du cheminement des déchets depuis les terres vers la mer et le littoral. Ils apprennent également à comprendre l'impact de la pollution domestique sur notre planète, et les gestes salutaires, dont le premier d'entre eux reste la réduction des déchets. 200 enfants sont accueillis tous les ans par le programme, avec environ 10 séances de voile par bénéficiaire.

A travers ce partenariat, la Macif, engagée dans la protection de l'océan en soutenant le programme Echappée Bleue et dans la voile depuis de nombreuses années, œuvre, dans les territoires, sur ses trois causes sociétales prioritaires que sont les jeunes, les publics fragiles et l'environnement.

« En organisant cette journée, la Macif se mobilise auprès de la jeunesse qui n'a pas la chance de partir en vacances afin de lui faire découvrir le plaisir de la voile et de la sensibiliser à la protection de l'Océan et de la biodiversité. Nous poursuivons ainsi nos actions pour un monde plus juste et plus équitable car « Protéger le présent et permettre l'avenir pour nous tous et les générations futures » est notre raison d'être. » **Laure Delair, Directrice Adjointe de l'engagement**

A propos de la Macif • Assureur mutualiste, la Macif protège au quotidien ses 5,7 millions de sociétaires et clients avec des offres et services simples et utiles en assurances dommages, santé-prévoyance et finance-épargne. La Macif a réalisé un chiffre d'affaires de près de 6 milliards d'euros en 2021. Gérant 18 millions de contrats, elle compte près de 11 000 salariés qui exercent tous en France au sein d'un réseau de plus de 450 points d'accueil physiques et téléphoniques. La Macif a été certifiée Top Employer 2023 et a été élue marque préférée des Français dans la catégorie Compagnies d'assurance en 2022. Depuis janvier 2021, elle est affiliée à Aéma Groupe. Aéma Groupe, né du rapprochement entre Aésio Mutuelle et Macif, imagine chaque jour les contours d'un monde plus juste et plus humain en plaçant la prévenance au cœur de la relation avec ses adhérents, sociétaires et entreprises clientes. Plus d'infos sur www.macif.fr.

Contact presse :

Emma Chollet • 07 50 15 11 73 – emmachollet@macif.fr

Marion Quint • 06 28 11 56 38 – mquint@macif.fr